



DOCENTES DE VARIAS COMUNAS DE LA REGIÓN PARTICIPARON DE UNA MASIVA MARCHA AYER EN EL CENTRO DE TEMUCO.

Demandas Agenda Corta: profesores de la Región volvieron a marchar y pararon las clases por 48 horas

MOVILIZACIÓN. Los docentes y asistentes de la educación denunciaron que están cansados de maltratos y violencia.

Andrea Arias Vega
andrea.arias@australtemuco.cl

Multitudinaria fue la marcha que realizaron ayer por el centro de Temuco profesores y asistentes de la educación, en el marco del paro por 48 horas convocado por el Colegio de Profesoras y Profesores en demanda de los seis puntos de la denominada Agenda Corta.

Mientras en la capital regional, al alero de la marcha, el gremio entregó una carta en la Delegación Presidencial, más de cien buses provenientes de diversas regiones del país, incluida La Araucanía, llegaron hasta Valparaíso para marcar presencia y unidad en el acto central de la marcha docente.

En la oportunidad, el presidente del gremio, Mario Aguilar, realizó un crítico discurso haciendo alusión a la clase política y a la campaña contra las y los docentes, sumando empleados públicos y hasta la Contralora Dorothy Pérez, entre otros.

Tras el acto principal, el directorio nacional del gremio se reunió con parlamentarios de la Comisión de Educación de ambas Cámaras al interior del Congreso Nacional.

6 son los puntos que consigna la denominada Agenda Corta del gremio docente.

La titularidad docente, los Sleps y la nueva Educación Pública, así como la crisis de seguridad que irrumpe en las aulas, son parte de las demandas que el gremio busca negociar con el ministerio.

La presidenta del comunal Temuco, Natalia Toro, manifestó que la marcha se realizó con normalidad y una alta adhesión contando con la participación de varias comunas, además de Temuco y Padre La Casas, como son Traiguén, Toltén, Melipeuco, Gorbea, Vilcún e Imperial, entre otras.

Tras dejar una carta en la oficina de partes de la Delegación Presidencial regional, la dirigente precisó que la reparación a la Deuda Histórica "no es suficiente" porque "necesitamos tener una respuesta de la Agenda Corta y abordar la violencia en las escuelas, fenómeno que debería ser abordado por otra institucionalidad y no la educación".